

Junio es el mes del Trastorno de Estrés Postraumático

Los Servicios de Salud Conductual y Recuperación (BHRS, por sus siglas en inglés) reconocen junio como el Mes de Concientización sobre el Trastorno de Estrés Postraumático (TEPT). Es un momento importante para reducir el estigma y concienciar a la opinión pública. El trastorno de estrés postraumático es una condición de salud mental que puede ocurrir después de experimentar o presenciar un evento traumático, como un combate, un desastre natural, un accidente automovilístico o una agresión sexual. Cualquier persona puede desarrollar TEPT a cualquier edad. Los veteranos, los



sobrevivientes de violencia y los socorristas corren un mayor riesgo, junto con las personas con antecedentes de afecciones de salud mental o traumas previos.

Para obtener más información sobre las formas de correr la voz y crear conciencia, consulte el sitio web en veteran.com/ptsd-awareness-month/

Para soporte confidencial en caso de crisis las 24 horas del día, los 7 días de la semana, marque 988 y luego presione 1, envíe un mensaje de texto 838255 o chatee en línea en www.veteranscrisisline.net/get-help-now/chat/

Plan Estrategico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el

primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. Los informes departamentales se alinearán con el plan estratégico.

Haga clic AQUI para descargar el Plan Estratégico.

Departamentos y Divisiones



Servicios De Cuidado De Animales

Las áreas del programa de Servicios de Cuidado de Animales incluyen: Servicios de

Refugio, Clínica y Protección de Animal; Estos programas brindan educación de animales, adopción, oportunidades de voluntariado, crianza, programas de captura, esterilización y devolución de gatos salvajes, licencias para perros, esterilización y castración de bajo costo, atención veterinaria, educación sobre salud de animal, vacunas contra la rabia, colocación de microchips, confiscando animales perdidos y callejeros, respondiendo a quejas de heridos, enfermos y sospechas de crueldad y promoviendo la tenencia responsable de mascotas. ¡Haga clic AQUI para leer más...

Beneficios Para Empleados

El equipo de Beneficios de Salud para Empleados está organizando tres eventos presenciales de Capacitación sobre Beneficios de Salud y Bienestar. Estas sesiones ofrecen a los empleados del Condado la oportunidad de profundizar en los beneficios de salud y bienestar proporcionados por su empleador.

Los temas que se cubrirán incluyen una descripción general del sitio web de Beneficios de Salud para Empleados, Programas de Valor Agregado, participación en el programa de Incentivos de Bienestar de MCWOW, una explicación del Programa de Asistencia al Empleado (EAP) gratuito y confidencial, y mucho más.

Descubre más detalles AQUÍ.

Recursos Humanos

La función de Recursos Humanos implica gestionar la contratación, el desarrollo, el bienestar y el desempeño de los empleados gubernamentales, al mismo tiempo que garantiza el cumplimiento de las regulaciones y



promueve la prestación eficiente de los servicios públicos.

Café con Recursos Humanos

Recursos Humanos continuó su serie Café con Recursos Humanos en Abril, con una presentación sobre permisos de trabajo y alojamientos. La próxima presentación está programada para Junio y cubrirá el tema de Prevención del Acoso y la Discriminación.

<u>Café con HR</u> es una serie de presentaciones sobre temas diversos de recursos humanos, que se realizan cada dos meses, con el objetivo de brindar información y educación a todo el personal y una oportunidad para debates y preguntas, y concluye con una capacitación desarrollada específicamente para el personal en funciones de supervisión.

Servicios de Manutención Infantil

El departamento de Servicios de Manutención Infantil del condado de Mendocino se esfuerza por "ayudar a los padres a invertir en sus hijos". Nuestra misión es servir a los niños y familias estableciendo la paternidad y haciendo cumplir las órdenes de manutención de una manera justa y equitativa. ¡Haga clic AQUI para leer más...



Salud Publica

Salud Pública reconoce junio como el Mes de la Concientización sobre el Alzheimer y el Cerebro. La enfermedad de Alzheimer es un

tipo de demencia que causa problemas con la memoria, el pensamiento y el comportamiento. Enfermedad de Alzheimera través de varias etapas, cada una con características distintas. Las personas con Alzheimer u otra demencia a menudo se retiran de la sociedad e incluso de la familia. Este mes únase a nosotros para crear conciencia, hablar y recordar a las personas con Alzheimer que son especiales. ¡Haga clic AQUI para leer más...

Obtenga más información sobre la enfermedad de Alzheimer y la demencia y los 10 signos y síntomas tempranos en www.alz.org/alzheimers-dementia/10_signs

Servicios Sociales

La división de Adult and Aging Services (AAS) de Servicios Sociales quiere reconocer Junio como el mes de conocimiento de abusos de adultos mayores y dependientes. El 15 de Junio de cada año se reconoce mundialmente como el día de reconocimiento de abusos de adultos mayores (WEAAD por sus siglas en inglés). En el nivel estatal, e históricamente en el Condado de Mendocino, el mes de junio es reconocido, e incluye una mayor conciencia del abuso de adultos dependientes al igual que a los individuos mayores de 60 años con la esperanza de incrementar los esfuerzos de prevención.

Las estadísticas muestran que el abuso de personas mayores y adultos dependientes no se denuncia considerablemente: 1 de cada 10 instancias en promedio de abuso o negligencia son reportadas. En el Condado de Mendocino, más de 1,400 informes de abuso o negligencia fueron recibidos por los Servicios de Protección para Adultos (APS) en el último año, un aumento de más de 200 del año anterior. Estos 1,400 informes resultaron en más de 900

investigaciones asignadas que requerían respuesta inmediata o en persona de 10 días, con un trabajador social asignado determinando si se confirma el abuso y crear un plan de servicios de apoyos y referencias a las organizaciones de la comunidad.. ¡Haga clic AQUI para leer mas...

Servicios de Salud Conductual y Recuperación

BHRS también reconoce junio como el Mes del Orgullo LGBTQ, cuando las comunidades LGBTQ del mundo se unen y celebran la libertad de ser ellas mismas. LGBTQ es un acrónimo que significa lesbiana, gay, bisexual, transgénero y queer.



Si usted o alguien que conoce se siente estresado, aislado, abrumado o necesita apoyo por discrimi-nación en la comunidad LGBTQ+, llame a la Línea Cálida de Apoyo Emocional sin Crisis: 1-707-472-2311 o al número gratuito 1-833-955-2510. ¡Haga click AQUI para leer mas...



VEN & VISITA

Main Ukiah Campus: 501 Low Gap Road Ukiah, CA 95482

PONERSE EN CONTACTO

County Directory Contact By Email







MANTENTE INFORMADO

Get News, Views, Insights, and Events

ENOTIFICATION SIGN UP



County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010 | Ukiah, CA 95482 US

<u>Unsubscribe</u> | <u>Update Profile</u> | <u>Constant Contact Data Notice</u>

